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月  日：令和４年 10月 26日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ                山岡委員 

開会点鐘                   寺澤会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

お客様の紹介                 寺澤会長 

金澤 秀則様  ㈱児玉総合情報事務所 代表取締役  

久冨木正嗣様      〃     顧問 

会長報告                                 寺澤会長   

●津戸弘樹会員がハワイのカハラ

サンライズ RC にメイクに行かれ

ました。例会の様子を聞かせてく

ださい。  

津戸会員より｢10/12 水曜日の例

会でした。カハラモール横の建物

が例会場で、30 名くらいの会員のうち 1/3 が日系

の方でした。例会の流れは全く同じ、あえて違う

所はニコニコボックスが happy donation といって

野球帽を回して寄付を入れて一言を全員が言う所

でしょうか。千歳の RC と姉妹クラブで毎年行き

来があるようで、大変羨ましいなと思いました。｣ 

幹事報告                  北島正典幹事 

●多摩中グループ歴代会の開催 

 日時 12 月 1 日（木）18 時 30 分 

 場所 パレスホテル立川 

 出席 小川会員・村上会員・山崎会員 

 

 

 

委員長報告                   

●遠藤久 SAA委員長 クールビズは 10月で終了で

す。11 月 2 日からはネクタイ・上着着用でお願い

します。 

●岡本 R 情報委員長 ロータリーの友 10 月号より 

2018 年に京都精華大学の学長さんになられた方

はアフリカのリマ出身で、国費で初めに中国へ留

学、次に日本へ留学し米山奨学金をいただいたそ

うです。そのまま日本に残り現在は学長としてご

活躍されています。米山記念奨学会は世界の色々

な国からの留学生の支援をしています。今月、遠

藤常臣米山奨学委員長がお願いしている寄付は、

将来の日本のために使われています。 

ニコニコＢＯＸ            本多親睦活動委員 

●寺澤会長 株式会社児玉総合情報事務所 金澤先

生の卓話楽しみに拝聴させていただきます。探偵

業は企業・個人にとって頼もしい存在であり、秋

廣先生と連携すれば鬼に金棒と思います。調査対

象にならない様に致しましょう。 

●北島正典幹事 秋晴れの例会となり気分も晴れ

やかです。本日卓話講師金澤先生、久冨木先生の御

来訪歓迎いたします。｢探偵業について｣興味深く拝聴

させていただきます。 

●岡田会員 先日の家族スポーツ例会ご参加いた

だきまして、ありがとうございました。次のオリ

ンピックも目指す新しいスポーツ楽しんでいただ
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けましたでしょうか。年末は年忘れ家族例会もご

ざいますので、楽しみにしてご参加くださいませ。 

●新旧プログラム委員長（川向会員・山岡会員）

本日の卓話講師、金澤様ご来訪誠にありがとうご

ざいます。卓話楽しみにしております。 

 

 

 

「探偵業について」 
 

 

 

 

 

 

 

㈱児玉総合情報事務所  

代表取締役 金澤秀則氏(左) 

顧問    久冨木正嗣氏(右) 

講師紹介         川向プログラム委員長 

 きょうの卓話は、昔からの友人で探偵業をして

いる金澤さんです。現在は東京都の調査業協会の

専務理事をされています。児玉総合情報事務所の

代表をされています。児玉さんは元々陸軍中野学

校で軍から任されて台湾の諜報活動をされていた

方です。戦争に負けた後に、台湾の残留孤児を自

分の親元あるいは身内に合わせるために昭和 23 年

に事務所を開設し、その事務所の３代目の代表に

金澤さんがなっています。探偵業の第一人者でマ

スコミ等にも出ています。 

児玉総合情報事務所の特別

顧問の山田英雄さんは第 14 代

警察庁長官で、昭和天皇が崩

御された時の警備の総責任者

をされていた方です。 

京都で探偵バーもされてい

ます。台湾にも事務所があり

ます。 

私も金澤さんには楽天球団

代表・巨人軍の角盈男さんな

ど著名な方々を紹介していた

だきました。今回は探偵業に

ついてのお話しです。 

 

 

 

探偵 

探偵、調査について一般論としてお話しを頂い

た。当然のことではあろうが、探偵という役務柄、

個別の内容に触れるわけにはいかないだろう。探

偵の基本は「精確な調査と秘密の保持」とのこと。 

調査依頼、調査対象は個人、法人さまざまで有

り、その調査内容は個人の素行調査、身辺調査、

居所確認調査、法人の取引先信用調査、社内調査

等々多岐に亘っている。その調査方法は事前調査

に始まり張り込み、尾行、聞き込みそのほか色々

な手段があるが、探偵社の進め方は基本的には

「秘密裏の調査」が前提とのことである。仕事柄、

場合によっては警察との接触やマスコミとの接点

も多いようだ。内容の詳細は録音をお聞きいただ

きたい。(木島クラブ会報委員長) 

【卓話の最後に顧問の久富木さん(元公安警察官)か

らもお話を伺いました。また、著書｢こんなにお

もしろい探偵業の仕事｣を全会員にいただきまし

た。】 

 

＊ニコニコ BOX 合計 21,000円 累計 558,000円 

出席報告         時田出席奨励副委員長 

１０月２６日 在籍４０名中 出席２９名 

28日前の出席率 9/28＝92.50％ 

閉会点鐘                       寺澤会長 

 


